



Blaskapelle Forstenried e.V.

Züricher Str. 246 – 81476 München – Tel. 089 / 745 768 94
Sitz des Vereins: München – Registergericht München – Vereinsregister Nr. 14164
Vorstand: Stephan Grüner – Marina Bindl – Christian Dressler

Protokoll der 18. ordentlichen Mitgliederversammlung am 29. Januar 2013

Versammlungsleiter: Stephan Grüner
Schriftführer: Stephan Grüner
Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste
Stimmberechtigte: 15
Beginn / Ende: 20.00 Uhr / 22.00 Uhr

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Herr Grüner eröffnet die Versammlung und begrüßt die Mitglieder sowie die anwesenden aktiven Musiker. Mit besonderer Freude begrüßt werden die Ehrenmitglieder Helga und Dieter Schmittutz. Die Beschlussfähigkeit der Versammlung ist gemäß § 4 (2) der Satzung gegeben.

2. Bericht des Vorstandes und der Kassenprüfer

Herr Grüner gibt einen kurzen Jahresrückblick. Die Engagements der Blaskapelle im Jahreskreis sind größtenteils von alljährlich wiederkehrenden Veranstaltungen von Stammkunden geprägt. 2012 standen die Auftritte zum 100-jährigen Jubiläum der Eingemeindung von Forstenried nach München und der Musikalische besonders im Vordergrund.

Die Gewinnung von neuen aktiven Mitgliedern insbesondere im hohen Blech sowie in der Tuba-Stimme ist unverändert aktuell. Nahezu alle Auftritte werden derzeit mit Aushilfen bestritten, was einen zusätzlichen Organisationsaufwand bedeutet. Seitens der Musikalischen Leitung wurde der Focus der Musikauswahl auf einfachere Literatur, die auch in kleinen Besetzungen spielbar ist, gelegt. Neben der Blaskapelle soll 2013 auch ein Bläserensemble bestehend aus den höher qualifizierten aktiven und externen Musikern aufgebaut werden, mit dem in unregelmäßigen Probenabenden auch anspruchsvolle Literatur einstudiert werden kann.

Der Finanzbericht umfasst das Jahr 2012. Die Finanzen des Vereins sind stabil geblieben. Der Jahresabschluss zum 31.12.2012 weist bei Einnahmen von EUR 10.857,12 und Ausgaben von EUR 9.753,75 einen Gewinn von EUR 1.103,37 aus. Das Finanzvermögen beträgt zum 31.12.2012 EUR 7.516,54. Nähere Angaben sind den beigefügten Finanzberichten zu entnehmen.

Zum Schluss seines Berichtes dankt Herr Grüner allen Musikern für ihr Engagement, allen Fördermitgliedern für Ihre Unterstützung und allen Familienangehörigen für ihr Verständnis für häufige auftrittsbedingte Abwesenheiten der aktiven Musiker. Der Dank des Vereines richtet sich auch an Manfred Tschöpe und seine Frau für ihre Unterstützung und an die Raiffeisenbank München-Süd für die kostenlose Kontoführung.

Manfred Tschöpe und Ludwig Hufnagel prüften die Kasse und befanden Sie als ordnungsgemäß geführt.

3. Aussprache über die Berichte

Hierzu gab es keine Wortmeldungen.

4. Entlastung des Vorstandes

Herr Tschöpe schlägt der Versammlung die Entlastung des Vorstandes vor. Einstimmig erteilen die Mitglieder dem Vorstand Entlastung.

5. Änderung der Satzung vom 11.12.1992 in der Fassung vom 29.03.2000

Der Vorstand stellt folgenden Antrag auf Änderung der Satzung: § 6 (2) Satz 5 der Satzung wird wie folgt geändert: „Die Vertretungsmacht des Vorstands (...), dass zum Erwerb oder Verkauf von Vermögensgegenständen sowie zur Aufnahme eines Kredites von mehr als 2.000,00 EUR (in Worten: zweitausend Euro) die Zustimmung der Hauptversammlung erforderlich ist.“ Der Änderungsantrag wurde den Mitgliedern mit der Einladung zur Versammlung bekannt gegeben. Dem Antrag wird mit einer Enthaltung mehrheitlich zugestimmt.

6. Anschaffung einer Bassposaune

Dem Vorschlag des Vorstands, für den Verein eine Bassposaune anzuschaffen, die bei kleinen Besetzungen als Ersatz für die Tubastimme eingesetzt werden kann, wird einstimmig zugestimmt. Ludwig Hufnagel wird beauftragt, sich nach einem geeigneten Instrument umzusehen.

7. 20 Jahre Blaskapelle Forstenried: Gestaltung des Jubiläums

Für das in 2013 anstehende 20-jährige Gründungsjubiläum des Vereins wurde in der letzten Versammlung mehrheitlich beschlossen, im Oktober 2013 einen Musikalischen Abend zu veranstalten

Angesichts der manchmal dünnen Beteiligung an Proben bzw. dem Fehlen zentraler Stimmen (siehe TOP 1) hat der Vorstand dieses Themas nochmals beraten und sich mehrheitlich gegen einen Musikalischen Abend ausgesprochen. Jedoch soll das Thema in der Versammlung abschließend entschieden werden. Im Vorfeld wird der Vorschlag mehrheitlich abgelehnt, das Votum nicht anwesender Mitglieder (Brigitte Orlob, Edmund Endrich) in der Abstimmung zu berücksichtigen. Nach intensiver Diskussion sprechen sich 6 Mitglieder für einen Musikalischen Abend, 6 dagegen aus. Da es zudem 3 Enthaltungen gibt, ist keine Mehrheit für einen Musikalischen Abend gegeben. Ob das Jubiläum in einem anderen Rahmen begangen werden soll, soll noch beraten werden.

8. Partnerschaft Struck e.V. Lüdinghausen

Der Kontakt nach Lüdinghausen ist etwas eingeschlafen. Die Mitglieder sprechen sich ohne Beschlussfassung dafür aus, den Kontakt zu halten, ohne derzeit Verpflichtungen für Veranstaltungen zu übernehmen. Eine kleine Gruppe von Musikern könnte im September evtl. zum „Sternenpicknick“ fahren und dort spielen.

8. Verschiedenes

Hierzu gibt es keine weiteren Wortmeldungen.

München, 29. Januar 2013



Stephan Grüner

1. Vorsitzender / Schriftführer